
1 年生を迎える会・歓迎遠足 
 ４月２５日（金）、１年生を迎える会・歓迎遠足を  

行いました。  

２校時に体育館で、１年生を迎える会を行いました。  

企画・運営は運営・集会委員会が務めてくれました。  

プログラム２番の「元気に、は～い」では、 1 年生が  

全校児童の前に並び、担任の中島先生が一人一人の名  

前を呼ばれると、みんな元気な声で「は～い！」と答  

えていました。その後、もうじゅう狩りゲームを全校  

児童で楽しみ、最後に、６年生が１年生へ手作りのプ  

レゼントを渡しました。どの学年も、１年生とふれ合  

うことができてとても楽しそうでした。  

 １年生を迎える会が終わり、改善センターまで全校  

児童で歩いて行きました。１年生は６年生に手をつな  

いでもらい歩きました。到着後は楽しみにしていたお  

弁当を、縦割り班のメンバーで食べました。みんな持  

ってきたお弁当やお菓子を嬉しそうに食べていました。  

昼食後は、ドッチビーやつかめ鬼など、縦割り班で事  

前に計画していた遊びをしました。 1 年生もとても喜  

んでいました。  

 最近は歓迎遠足を行う学校も少なくなってきまし  

たが、上級生が下級生のお世話をしたり、楽しく過ご  

せるように気を配ったりと、教室の授業では経験でき  

ない体験ができました。子どもたちの楽しそうな笑顔  

を見ると、実施できて本当に良かったなあと思いまし  

た。  

 保護者の皆様には、お忙しい中に、遠足へ行くため  

の準備やお弁当作りをしていただき感謝申し上げます。  

 
学校運営協議会 

本校は令和５年度より、学校運営協議会（コミュニティース  

クール）を設置し、「地域と共にある学校」づくりに取り組  

んでいます。  

今年度第１回学校運営協議会を４月２８日に行いました。  

話し合いでは、令和７年度の学校経営方針を委員の皆様に  

説明し、その後、学校評価計画の説明や、学校の年間計画に  

ついてお伝えして、意見交換を行いました。地域の人材の話  

になった際は、三根東小校区には婦人会という組織がないこ  

とを教えていただきました。  

 【学校運営協議会委員の皆様】  

森  洋二  様   大石  秀夫  様   高栁  和加子  様  

中川原  裕美  様   大石  秀一  様  松永  裕子  様  

 

           
夢にチャレンジ東っ子        

自ら学び、心豊かに、たくましく生き抜く東っ子の育成 

令和７年度 三根東小学校  

学校だより 第３号 

令和７年５月１４日  

文責 校長 原 徹也 

東っ子だより 



交通安全教室 
 ５月１日（木）、交通安全教室を運動場で実施しまし  

た。  

１校時に１・２年生が歩行の仕方について、２校時は  

３・４年生が自転車の乗り方を、３校時は５・６年生が  

自転車の乗り方を学習しました。子どもたちの指導のた  

めに、鳥栖警察署から 1 名、持丸駐在所から 1 名、交通  

安全対策協議会から５名来校いただきました。歩行の仕  

方では、横断歩道を渡る際は、「右、左、右を確認し、  

手を挙げてわたるように」と警察署の方から指導をして  

いただきました。また、自転車の乗り方では、「自転車  

に乗る際は、必ずヘルメットを着用するように、また、  

自転車の並進はしないように」と指導していただきまし  

た。説明が終わった後は、一人一人が実際に歩行や自転  

車の運転をしました。子供たちにとってはよい学習の場  

となりました。  

来校いただいた指導員の皆様には、３時間もの間、子  

供たち一人一人に丁寧に指導してもらい感謝申し上げま  

す。心配していた雨も、教室が終わるまで降らずにホッ  

としました。  

  
民生児童委員の皆様の引率 
 民生児童委員の皆様には、日頃より子供達が登校する  

際に、危険個所で様子を見守っていただいたり、学校ま  

で引率していただいたりしています。  

５月７日（水）は、全校一斉下校でした。民生児童委  

員の皆様に、各地区の子供たちと一緒に通学路を歩いて  

もらい、危険個所等を確認していただきました。  

 お忙しい中に、本校児童のために引率をしていただき  

ありがとうございました。  

 

授業参観・PTA 総会 
５月９日（金）２校時に授業参観、３校時に  

ＰＴＡ総会を行いました。また、下校の際は、  

子供たちと通学路を歩きながら、安全点検も行  

っていただきました。  

平日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆  

様に授業を参観いただき、ありがとうございま  

した。また、その後の PTA 総会にも出席してい  

ただき、おかげで総会もきちんと成立すること  

ができました。子どもたちと下校されて、危険  

だと思われた箇所は、地区役員さんから学校に  

報告してもらうようになっています。その報告  

をもとに、学校が教育委員会へ危険個所の報告  

をし、今後の対策を教育委員会と検討するよう  

になっています。  


